
第１5回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 25年 8月 7日 

２．開催場所   Y2ぷらざ 3階研修室 

３．委員出席   委員総数  6名 

         出席委員数 6名 

  

出席委員   斎藤 和夫   委員長 

       岡部 えり子  副委員長 

       小松 恵里子  委員 

佐々木 隆一  委員 

                鈴木 信好   委員 

土田 百合子  委員 

 

 

 

 

       ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 6名 

 

      打川 敦   代表取締役専務 

      高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  制作営業局長 

樫尾 正   編成部長 

                  柴田 優子  制作部長 

        原田 美桜  番組審議会事務局 

                 

               

           

 

 

 

 

 

 

 



４．審議事項 

（１）審議番組『YOUナビ』について 

（7月 12日金曜日 午後 4時 30分～午後 6時 放送分） 

 

審議委員からの意見 

・方言がいい。親しみを持って聴いている人がたくさんいるのではないか。 

・選曲も年代が合っていてよかった。行政情報も聴きやすかった。 

・石橋さんは話すスピードがゆっくりであるため聞き逃したりすることがなく、話す内容が頭にすっと

入ってきてよかった。 

・原稿ではなく自分の口調で話していたので、原稿があるのかなあと感じた。 

・ユニークを通り越して、すごい、という感じ。 

・1時間半あきることなく聴くことができる楽しい内容の番組だと思った。 

・独特の節回しがよかったが、普通の読み方とも使い分けた方がいいと感じた。 

・大雨のとき「秋田・大仙・本荘」と言っていたが、由利本荘と言った方がいいのではないか。 

・17時台の AABのテレビ番組案内の原稿はどのようにして準備するのか知りたい。内容がよかった。 

 

 

 

会社側からの回答 

・石橋さんは個性のあるキャラクターをお持ちの方で、次の週に向かって楽しい放送をしてもらうため

に、週末に番組を担当していただいている。 

・石橋さんの語り口調に関しては、好き嫌いが出てくる。ニュースのところで普通の口調に戻すという

ことも今後してみたい。 

・地名の読み間違いなどをどうやったら減らせるかについては、定例会議で話し合い、今まで間違った

ものをリスト化して注意するようにしている。 

・AAB とはニュースで協力関係にある。AAB には横手支局がないため必要に応じて横手市の情報を提

供することもある。良い交流をしている。 

・メリハリのある放送を今後の課題にしていきたい。 

 

 

５．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 25年 8月 21日 

 

６．次回審議番組 

「ゆうみんのポジティ部スマイル!!」（毎週金曜日 午前 10時～午後 1時放送） 


